
      

 

                      
 

 

 
      Palma,  18 de septiembre de 2013 
 

 
Refª: El Instituto de Fertilidad Air Europa completa su primera semana de trabajo 
 
El Instituto de Fertilidad Air Europa de Liga Femenina 2 finaliza su primera semana de entrenamientos con buenas 
sensaciones tras iniciar su preparación de cara a la próxima temporada. 
 
La plantilla para la próxima temporada del equipo dirigido por Gabi Andreu y Joan Mercant,  ya al completo, está 
compuesta por las siguientes jugadoras: 
 

4 Marta Castro Base 1'63m BSA 1ªNacional 

5 Alejandra Quirante Base 1'67m Celta Baloncesto/ LF2 

7 Miriam Rollán Escolta 1'73m BSA 1ªNacional 

8 Isa Vila Pívot 1'87m BSA 1ª Nacional 

9 Victòria Alzamora Ala-Pívot 1'82m BSA 1ªNacional 

12 Joana Adrover Alero 1'79m BSA 1ªNacional 

13 Bari Matemalas Alero  1'74m Universidad de Oviedo/ LF2 

14 María España Alero 1'80m AD Cortegada / LF2 

15 Mar Alzamora Ala-pívot 1'82m BSA 1ªNacional 

21 Ashley Bruner Pívot 1'83m U.South Carolina/ NCAA 

 Gabi Andreu Entrenador   

 Joan Mercant 2ºEnt/Prep. Físico   

 
Además el conjunto de Gabi Andreu para su aventura en LF2 contará con la ayuda de jugadoras prometedoras que 
estarán vinculadas al equipo: 
 

Sofía Cortès Base Júnior BSA 1997 

Sara Soler Pívot CTEIB 1997 

Marina Riera Base CTEIB 1996 

Maria Montserrat Base CTEIB 1996 

 
 
Gabi Andreu sobre el inicio de temporada: 
 
“Hemos iniciado esta temporada, todo un reto ya que es la primera vez en la historia del club que competirá en LF2, 
categoría de mucha exigencia, con equipos en dinámica profesional." 

"Para mi supone una satisfacción y orgullo enorme poder estar al frente de una plantilla que se compone de un 95% 
de jugadoras baleares, a la vez que contento de incorporar a todo un lujo como es la norteamericana Ashley Bruner, 
que además, en estos primeros entrenamientos se está mostrando como una gran jugadora, y a nivel personal 
extrovertida y afable. También será fundamental la participación de las jugadoras vinculadas, tanto de nuestros 
equipos inferiores como del CTEIB." 

"Creo que tenemos un buen grupo y que si progresamos día a día y nos adaptamos a la nueva categoría podemos 
competir con garantías." 

 


